



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Schönebeck (Brandermittlungen)

Am Sonntagmittag wurden die Retter von Polizei und Feuerwehr zum Brand einer Gartenlaube in der Gartenanlage „Abendfrieden“ gerufen. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war das Feuer am Komposthaufen des Gartens ausgebrochen und hatte sich über den angrenzenden Schuppen bis hin zur Laube durchgebrannt. Die Feuerwehr war mit 5 Fahrzeugen und 23 Kameraden vor Ort und konnte das Feuer löschen. Es entstand ein Schaden von etwa 5.000.-€. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen und dauern an.

Bernburg (Einbruchsdiebstahl)

Am Montagmorgen wurde in einen Fahrzeugteilehandel in der Carl-Wessel-Straße eingebrochen. Die unbekanntes Täter verschafften sich gewaltsam durch Öffnen des Tores und anschließendes Aufbrechen zweier Lagercontainer Zugang. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden etwa 400 Reifen (alle gängigen Größen), alte Batterien und technisches Kühlmittel gestohlen. Eine detaillierte Schadensaufstellung steht noch aus. Die Alarmanlage wurde gegen 01:59 Uhr ausgelöst. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die Spurensicherung kam zum Einsatz.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Montagmorgen kontrollierte die Polizei einen 49-jährigen, welcher mit dem PKW in der Neundorfer Straße unterwegs war. Im Rahmen der Gesprächsführung wurde deutlicher Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 0,77 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Durchführungen eines beweissicheren Atemalkoholtests in der Dienststelle angeboten. Im Rahmen dieser Kontrolle konnte aufgrund persönlicher Probleme des Probanden leider kein Wert gemessen werden, was die Anordnung einer Blutprobenentnahme durch einen Arzt zur Folge hatte. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet, der Mann konnte anschließend die Dienststelle verlassen.

Westdorf (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Montagvormittag kontrollierte die Polizei einen 47-jährigen, der mit dem PKW auf der Landstraße 228 unterwegs war. Als er die Beamten bemerkte, bog er in das Wohngebiet Am Landgraben ab und parkte dort. Die Beamten unterzogen ihn einer Kontrolle und bemerkten sofort deutlichen Atemalkoholgeruch bei dem Fahrer. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,20 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Entnahme einer zur Beweissicherung erforderliche Blutprobe wurde er aus dem Polizeigewahrsam entlassen. Der Führerschein wurde sichergestellt und ihm somit das Führen von Kraftfahrzeugen im öffentlichen Verkehrsraum bis auf weiteres untersagt.

Steißfurt (Unfall mit Personenschaden)

Am Montagmittag kam es in der Steinstraße zu einem Verkehrsunfall, wobei der 71-jährige Fahrzeugführer aus bis dahin ungeklärter Ursache gegen eine Laterne fuhr. Der Mann konnte aus dem Fahrzeug geborgen werden und zeigte anfänglich keine Lebenszeichen. Erste Hilfe und eine Reanimation vor Ort wurden durchgeführt. Im Rahmen der Unfallaufnahme wurde bekannt, dass der Fahrer sehr wahrscheinlich einen Herzinfarkt erlitt und deshalb gegen die Laterne fuhr. Er wurde vor Ort stabilisiert und anschließend ins Klinikum Bad Salzelmen verbracht und dort stationär aufgenommen. Das Fahrzeug wurde durch einen Abschleppdienst geborgen und die Familienangehörigen informiert.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de